

Geschichte

Donnerstag, 12. Mai 2022, 18.30 Uhr

Dorfschür, Würenlingen

KANTONSARCHÄOLOGIE ZU BESUCH

TÖPFERDORF WÜRENLINGEN



Beim Aushub der Baugrube für die neuen Alterswohnungen an der Sonnenbergstrasse sind Spuren aus dem Mittelalter entdeckt worden. In einer Notgrabung haben Mitarbeitende der Kantonsarchäologie im Frühling 2021 einen Töpferofen aus der Zeit um 1400, Tonmodell sowie Teile von Ofenkacheln und Gefässen ausgehoben. Bei einem Vortrag im Festsaal der Dorfschür zeigen die Archäologen auf, welche Erkenntnisse sie daraus gewonnen haben. Nach den Städten Winterthur und Freiburg ist Würenlingen erst der dritte Fundort eines solchen Ofens in der Schweiz. In der Dorfschür werden einige originale Fundobjekte präsentiert. Und es gibt Ausführungen zu den Dorfhäusern, die um 1800 auf dem Areal der früheren Töpferei gebaut wurden und vor dem Abriss genauer untersucht wurden.

Türöffnung 18.00 Uhr, Abendkasse

Eintritt 20.- / 10.-

Imbiss

www.ag.ch/archaeologie.ch



KANTON AARGAU

Buchungen sind für diese Veranstaltung nicht mehr möglich.